## GUIXOLENSE

Los festivales «Nuevas Estrellas.— Celebróse el segundo festival radiofónico, con un nuevo éxito, en la mañana del pasado Domingo día 9.

Actuaron los concursantes: Antonio Ferrer, rapsoda humorístico; José Crausell, Joaquín Ribera, y el Duo Bruguera-Crausell, todos de Torroella de Montgrí; actuando en «Canción Moderna»; el Duo Cros y Milio, hu-

paña por motivos de trabajo, no res ni pagues a nadie cantidad ón de la Delegación Sindical más án GRATUITAMENTE el impre-Imigración.

> moristas, de Torroella de Montgrí; Luís Molinas, rapsoda, de Palafrugell, y Josefina Gelabertó, en «Opera Zarzuela»,

Todos los concursantes fueron largamente aplaudidos. Los concursos «cara al público» fueron divertidos, y resultó felicísima la actua-

ción de los locutores señores Luis Vega y Jorge Homs.

Para el próximo Domingo, están anunciadas las siguientes actuaciones: En canción Moderna: Rosendo Pericot (Gerona) y Luís Muñóz (S. Feliu); Rapsodas: José Torres y Luís Nadal, ambos de S. Feliu; y en Opera-Zarzuela, Enrique Figueras, de S. Feliu

Teatro. — El día 23 del cte. mes, tendrá lugar la presentación en función de tarde y a cargo de la Agrupación Artística de Acción Católica, de la comedia en tres actos «Avui com ahir».

El mismo día, Domingo, por la noche, el Cuadro de Actores A.D.E.M.A.R. de Gerona presentará «El Gran Cardenal», adaptación libre de la obra de Herald Van Leyden por D. José M.º Pemán, de la Real Academia Española. La obra está basada en el martirio del Cardenal primado de Hungría,

cir nuevo es querer significar que no es el mismo de antes; que ha variado, sin exponerse a error en más o en menos. Entendidos.

Hay algunas manifestaciones que dan fe de esta novedad en el número nuevo de habitantes en San Feliu Una de ellas, son los llenazos que registran los dos cinemas, por cierto de mucha cabida, todos los domingos, tarde y noche. En esto se ve bien a las claras el auge de nuestra población. Tambien podríamos ir a investigar en el consumo diario de pan que efectua la ciudad. O bien en el número de párvulos, alumnos etc. inscritos en las escuelas primarias de San Feliu.

Pero no es nuestra intención fiscalizar, sino miscelanear. De ahí que lo mejor es recorrer, para estar al corriente de la fluctuación ciudadana guixolense, nuestra Hoja Parroquial en la sección de amonestaciones. Leyendo esta parte, da la sensación que una consigna haya sido dada: «Cásese en San Feliu de Guíxols».

## Otra manifestación de auge

Si bien esta manifestación no pertenece a las agradables. Las concentraciones que ahora tienen lugar en la Plaza mercado en los domingos, por ejemplo, son tan nutridas, que es campo propicio para aquellos que se los llamó «amigos de lo ajeno». Por esto, el domingo pasado, una buena señora vió desaparecer de su lado, en un momento dedicado al pago, su cesta repleta de provisiones. Mejor dicho: no la vió desaparecer. Simplemente se quedó sin ella. Se la hurtaron quien o quienes le debían venir siguiendo la pista hasta que la cesta estuviera libre de la protección de su dueña. El momento llegó, y la cesta voló. Mucha atención, señoras, que ya se ha terminado aquel tiempo en que decíamos que todos éramos conocidos.

LORENS

Música. — Nuestro estimado amigo, el artista Juan Padrosa, que reside en nuestra ciudad desde hace unos días, mientras va dando conciertos por varias ciudades de la región, dió el pasado domingo, en Mataró un recital con el que obtuvo un pleno triunfo.

Para el Domingo día 23 de Marzo, está anunciado un concierto de tarde a cargo de la Orquesta de Cámara de Gerona,

El domingo de Pascua día 6 de Ábril, actuará en nuestra ciudad la Capilla Polifónica de Gerona, que dirige el Mtro José Viader.

El viernes de la pasada semana, un grupo de amantes de la buena musica se desplazó a Gerona, asistiendo al concierto dado por la Orquesta «Pro Música» de Stuttgart.

Carrillón y órgano. — Desde el martes de la pasa-da semana, dentro de nuestro primer templo Parroquial suenan los acordes de un pequeño carrillón, que anuncia a los fieles la hora exacta del mundo.

El termómetro indice del amor de los guixolenses hacia la parroquia, demostrado en esta bella, magnifica obra de la adquisición de un organo instrumental, señala ya la cantidad de 124000 ptas. La cantidad a que debe llegarse con la colaboración de todos, es la de 325 000 ptas.

Ajedrez. — De confirmarse las noticias recibidas, el miércoles de esta semana habrán tenido lugar un 'match' de ajedrez, entre jugadores del Club Guixolense y jugadores del Club de Cassá de la Selva, que se trasladarán a nuestra ciudad.

Resultados de la novena Ronda del Campeonato Loy Copa «Nuevo Casino La

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza
DAMM

Transportes J.VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

GARAJE CENTRAL

Constancia», celebrada el pasado Domingo día 9

Campeonato local Copa Nuevo Casino la Constancia

Resultados pendientes de la octava Ronda.

1 F. Bosch - S. Callicó 3 3 R. Cruañas — R. Basart 1

## Novena Ronda

1 J. Más - F. Loubat 3
 R. Basart - C. Bosch (aplaz)
 3 S. Callicó - R. Cruañas 1
 1 J. Gruart - F. Bosch 3
 3 N. Serra - A. Cambronero 1
 3 M. Calvet - J. Pena 1

Después de esta jornada la clasificación real es la siguiente:

M. Calvet 0, S. Callicó ½. C. Bosch 1, L. Fonts 1, N. Serra 2, F. Loubat 2; R. Cruañas 2'5; R. Basart 3'5; F. Bosch 4; J. Granell 4; J. Gruart 5; L. Miralles 4'5; J. Pena 5'5; J. Más 6; A Cambronero 6; F. Gandol 6'5.

Noticiario del Mar. Movimiento de Bugues - Segunda Quíncena de Enero.-Día. 20 M/V, Esp, Cala Gat descargó troncos de Eucalipto. Día 21 M/n. Esp. «Cala St. Vicents» descargó corcho en plancha, de Sevilla. Día 22 M/n, Alemana «Málaga», cargó corcho manufacturado. Día 22. M/n. Ingl. «Velazquez» cargó corcho manufacturado Dia 23. Vapor Cubano «Río Jibacoa» entrado en lastre, de Génova verificó cargamento completo de mineral, para Estados Unidos Día 24, M/v. Esp «Teresa» cargó corcho manufacturado, destino Barna. Día 25, M/n. Esp. «Salvador Escriva» cargó carbón de cok, para Palma de Mallorca. Día 25, M/n. Esp. «Mary Carmen» descargó sal, de San Pedro de Pinatar, Día 25, Vapor Holan. «Júpiter», cargó corcho manufacturado. Día 26 M/n, Ingl. «Pozarica» cargó corcho manufacturado saliendo para Burriana. Día 27, Vapor E. «Benisanet» entrado en tránsito procedente de Nápoles, cargó corcho manufacturado. para Marsella. Día 29 M/n. Esp. «Cala Montdragó», descargó corcho en plancha, y cargó corcho manufacturado, para Palma de Mallorca